

# Suis-je en contact avec la Grande Fraternité Blanche?

Vous me soulevez un grand problème parce que vous êtes évidemment une personne très sincère et que vous cherchez des réponses. Mais je crois que la vérité vaut mieux que les mensonges.

Je vais repartir de là où vous en êtes maintenant et revenir à votre jeunesse.

Vous avez souffert spirituellement et physiquement avec de grandes déceptions. Vous espérez et espérez toujours avoir un impact sur le monde. C'est tout à fait juste. Mais, si je peux dire, vous vous y prenez de la mauvaise façon. Votre soi supérieur connaît votre plan de vie et vous guidera sur cette voie, peu importe ce que vous voulez faire personnellement. Le désir personnel de faire quelque chose vient de l'ego (je ne veux pas que cela semble offensant). L'ego n'est que le désir personnel de faire quelque chose. C'est très bien si vous décidez quels vêtements porter ou dans quel supermarché vous faites vos courses, etc., mais cela vous gênera lorsqu'il s'agit du chemin spirituel.

Si jamais vous dites : « Je veux faire ceci ou je veux faire cela », en ce qui concerne votre vie spirituelle, vous pouvez être sûr que vous faites quelque chose d'incorrect parce que votre ego n'a pas la sagesse de s'en occuper. L'ego est là pour s'occuper des affaires quotidiennes. Il est préférable de dire : « Que ta volonté, pas la mienne, soit faite ».

Ensuite, grâce à la méditation tranquille, à la patience et en abandonnant tout désir d'accomplir quoi que ce soit, votre soi supérieur entrera dans votre vie et vous guidera. Il se peut que vous écriviez des choses ou que vous enseigniez. De même, vous pourriez avoir un autre destin. Mais laissez votre soi supérieur décider. Vous ne pouvez laisser entrer le soi supérieur que lorsque vous réduisez votre ego et le laissez faire son travail, qui est juste de vous aider dans les événements quotidiens. Tout le temps que vous voulez faire ceci ou cela, c'est la partie ego de vous qui parle. Le soi supérieur attend patiemment que l'ego se calme avant de pouvoir faire son apparition.

Maintenant, vous allez avoir une autre déception.

Le contact que vous avez eu avec la Grande Fraternité Blanche n'était pas du tout avec eux – j'ai vérifié. Vous étiez joué par de petits esprits de la nature inoffensifs qui vivent dans les royaumes éthériques et jouent avec les pensées des gens. Donc, je suis désolé de vous l'apprendre, mais si vous êtes en colère ou offensé, c'est l'ego qui entre en jeu et ne vous aidera pas. Ces petits êtres ont cessé de vous contacter lorsqu'ils se sont ennuyés et ils sont passés à jouer avec les pensées des autres.

Mais la bonne nouvelle est que la vraie Grande Fraternité Blanche est là et, si c'est votre destin, ils vous contacteront lorsque vous serez prêt. Vous êtes encore jeune. D'après mon expérience, la Grande Fraternité Blanche ne commence pas à travailler avec les gens avant qu'ils n'aient environ 50 ans, donc vous avez encore le temps de progresser. La Grande Fraternité Blanche préfère travailler avec des gens complets et matures.

Ce que je veux dire par des personnes complètes et matures, ce sont des personnes qui ont les 7 auras intactes avec elles, ce qui se produit généralement tous les 7 ans après la naissance, donc un humain complet sur terre se produira autour de son 49<sup>e</sup> anniversaire. Ce n'est que dans un sens général parce que selon la personnalité de chacun, ils peuvent ne pas utiliser les 7 auras, même s'ils y sont connectés à chacune et peuvent encore être une personne immature tard dans la vie. À l'inverse, les personnes plus avancées spirituellement peuvent accéder à toutes leurs auras plus tôt que tous les 7 ans par la prière, la méditation et le service à Dieu, ce qui aide à remplir leurs auras du pouvoir de Dieu et potentiellement à accélérer leurs connexions d'aura.

Donc, mon conseil est de laisser le passé derrière vous et de vous assagir dans une méditation tranquille et de voir comment votre vie se déroule.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :